

Ministerio de Relaciones Exteriores

Astrid Guadalupe Moreno López

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores
Nombre: Astrid Guadalupe Moreno López
Teléfono: 2231-1502
Email: agmoreno@rree.gob.sv
Cargo: Embajadora, en la Representación Diplomática y Consular de El Salvador en Uruguay con sede en Montevideo
Dirección: --

Curriculum:

FORMACIÓN PROFESIONAL:

Abogado y Notario, graduada de la Universidad Dr. José Matías Delgado de El Salvador, donde posteriormente fue Profesora de Derecho Internacional Público.

Cuenta también con una Maestría en Derecho Empresarial y con un Postgrado en Comercio Exterior y Economía Internacional de la Universidad de Barcelona, así como realizó estudios de Política Internacional Contemporánea y de seguridad en la Universidad Libre de Bruselas.

Diplomática de carrera. Habla español, francés, inglés y maneja un poco el alemán.

EXPERIENCIA LABORAL:

Inició su carrera profesional en el sector privado en el Bufete Arias, una de las oficinas de abogados más grandes de la región centroamericana, para trasladarse posteriormente a trabajar a la Secretaría de Integración Centroamérica, SICA en la Dirección de Asuntos Jurídicos y Políticos, como responsable de la instancia de la Comisión de Seguridad de Centroamérica, y coordinadora auxiliar de la instancia del Consejo Consultivo del SICA, así como la Sociedad Civil, entre otros.

Posteriormente en el Ministerio de Relaciones Exteriores fue Directora de Integración, responsable de las relaciones bilaterales con Centroamérica, de los temas de integración e institucionalidad regional, donde tuvo la oportunidad de participar como delegada en diferentes reuniones Ministeriales y Presidenciales, tanto a nivel regional SICA, y en otras instancias como CARICOM-SICA; Japón-SICA; Corea-SICA; Taiwán-SICA; Unión Europea-Centroamérica; entre otros.

Trabajó en el Ministerio de Economía, donde fue Subdirectora de Política Comercial, responsable de coordinación de temas de Unión Aduanera entre entidades gubernamentales nacionales y regionales, así como con el sector privado. Asimismo, fue negociadora en el Tratado Comercial entre El Salvador y Colombia. En el Acuerdo de Asociación Unión Europea - Centroamérica, dio seguimiento tanto en su etapa como negociadora, así como desde Bruselas, Durante esta etapa fue delegada oficial en diversas reuniones de OMPI, así como del Subcomité de Medidas Sanitarias y Fitosanitarias de OMC; y delegada en la Ministerial de Ronda Doha de diciembre 2005 en Hong Kong.

Regresó al Ministerio de Relaciones Exteriores como Asesora del Despacho Ministerial, responsable de análisis políticos para la coordinación de la agenda internacional; la supervisión de proyectos varios y fue delegada a la Cumbre Unión Europea-América Latina y el Caribe, en Lima, Perú en 2008. Participó en la preparación técnica de diferentes reuniones presidenciales.

Su primer cargo en el servicio exterior fue como Ministro Consejero en la Embajada de El Salvador en Bélgica, ante Luxemburgo y la Unión Europea, responsable de los temas comerciales y de cooperación, donde estuvo destacada como Ministra Consejera en dos oportunidades, y tuvo la oportunidad de coordinar la Cumbre UE-CELAC en 2015. Posteriormente ha ostentado cargos diplomáticos en Berlín, Alemania como Cónsul General; y en Paris, Francia y en Canberra, Australia como Ministra Consejera.

Ha sido ponente en diversos eventos organizados por FLACSO, IIDH, CAEE, ESNACIN, con participación de delegados latinoamericanos.